

hari ini

DPC MOI Kota Serang Gelar Donor Darah, Balad Jabur : Kami Tidak Ingin Tertinggal Dalam Hal Kebaikan

Ayu Amalia - BANTEN.HARIINI.CO.ID

Aug 31, 2023 - 18:51



Serang - Tidak ingin tertinggal dalam hal kebaikan, JABUR (Jaringan Budi Rustandi) yang dinahkodai Tb Mulyadi turut serta dalam kegiatan donor darah yang di gagas oleh DPC Moi Kota Serang, Kamis (31/08/23).

Tb Mulyadi yang akrab di sapa Kang Mul tersebut menuturkan bahwa dirinya selalu ingin ikut andil dalam kegiatan apapun terlebih jika kegiatan tersebut bermanfaat bagi kemaslahatan masyarakat.

Disela kegiatan donor darah, dirinya menuturkan bahwasanya kegiatan donor darah yang di gagas oleh DPC MOI kota serang tersebut sangat penting bagi ketersediaan darah bagi masyarakat Kota Serang, mengingat banyak nya kebutuhan darah bagi rumah sakit yang ada di kota serang, dan untuk itu dirinya bersama balad jabut turut serta dalam mendonorkan darahnya bagi masyarakat Kota Serang, umumnya provinsi Banten.

"Dalam hal ini saya sangat mengapresiasi Moi Kota serang yang mengadakan kegiatan bakti sosial dalam bentuk donor darah, karena kita ketahui bersama bahwa ketersediaan darah sangat penting bagi masyarakat kota serang, oleh karena itu kami dari balad jabut ingin turut andil dalam mendonorkan darah di acara ini," ucap kang Mul.

Selain itu dirinya juga menambahkan, bahwa dalam kegiatan tersebut dirinya turut memboyong rekan atau anggotanya yang mengatasnamakan Balad Jabur, yang mana Balad jabur sendiri sangat aktif bukan hanya di kegiatan politik saja melainkan juga dalam hal kemanusiaan contoh nya seperti yang saat ini tengah dilakukan, tidak lupa dirinya juga berharap bahwa kedepannya Moi Kota Serang semakin eksis bukan hanya di dunia jurnalis, melainkan di segala bidang, untuk itu ia berharap agar kegiatan tersebut dapat di ikuti oleh organisasi lainnya.

"Dalam hal kebaikan kami memang tidak pernah ingin tertinggal, dan oleh karena itu kami juga hadir bersama balad jabur yang memang saya sendiri selaku ketua, dan untuk Moi semoga selalu eksis dan juga bisa menjadi contoh bagi organisasi lainnya, pokonya selamat kepada Moi dan semoga jaya selalu," pungkasnya.
(Red)